

Club de la Boucle



Journée à Amiens

(Jeudi 25 avril 2024)



Notre journée à Amiens a débuté sous le soleil par une Visite en barque dans les Hortillonnages, jardins flottants emblématiques de la ville d'Amiens



Nous avons ensuite continué notre journée par la découverte du vieil Amiens et de la visite guidée de la cathédrale de la ville (le plus vaste édifice gothique de France).



Après le déjeuner dans un restaurant de quartier, nous avons rejoint la Maison de Jules Verne, un hôtel particulier du 19^{ème} siècle où nous avons pu plonger dans l'intimité de l'auteur des Voyages Extraordinaires

